
Ce qui me rend heureux, c’est de

partager et de parler de mes

expériences d’événements heureux et

même moins heureux, c’est quand

j’arrive à lâcher-prise sur l’idée

préconçue d’un projet que je suis en

train de créer et quand je suis dans

la création elle-même de manière

spontanée, portée par ce qui a été

lancé. A ce moment, je suis ouvert

pour recevoir l’inattendu. Et aussi,

quand il y a une manifestation

concrète de tout ce dont je peux rêver

qui se réalise et que je suis en

mesure de recevoir le présent.

Luc 29 ans Malakoff
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